
5 Pièces

198 m²

Réf. AR1110

3 200 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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Architecture  contemporaine  inspirée  des  villas  Gaume  emblématiques

de  ce  quartier  du  Pyla,  cette  maison  de  198m2 s'inscrit  sur  un  vaste

terrain de 1 130 m2 paysager et bordé par les pins et les chênes dans

le  quartier  prisé  d'Haïtza.  Aménagée  avec  des  matériaux  comme  le

chêne,  le  verre  et  des  matériaux  composites,  elle  s'organise  sur  deux

niveaux et ouvre sur la terrasse en bois avec sa piscine chauffée et son

pool-house puis sur le jardin dont les différents espace sont structurés

par des briquettes en terre cuite. L'entrée permet d'accéder à la pièce

à vivre ouverte sur l'extérieur par ...

Contemporary  architecture  inspired  by  the  Gaume  villas  emblematic  of  this  Pyla

district,  this  xx  m2  house  is  set  on  a  vast  land  of  1,130  m2  landscaped  and

bordered  by  pines  and  oaks  in  the  popular  district  of  Haïtza.  Furnished  with

materials such as oak, glass and composite materials, it is organized on two levels

and  opens  onto  the  wooden  terrace  with  its  heated  swimming  pool  and  its  pool

house  then  onto  the  garden  whose  different  spaces  are  structured  by  terracotta

briquettes. The entrance provides access to the living room open to the outside via

large pocket windows and to the kitchen ...

ARCHIK
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